

Königspaar 2003/04

Antonius & Jutta Meyer

Nach 2jährigem üben waren wir am Ziel angekommen. Mit dem 156. Schuß fiel der Rest des Schützenvogels aus dem Kugelfang. Adjutant wurde unser Freund Winfried Harrenkamp, der alles im Griff hatte, auch sich selbst...

Beim Vogelschießen war das Wetter noch sehr schön, leider schlug es am Nachmittag aber um. Bei strömendem Regen wurden wir mit einem Bus abgeholt und direkt zum Schützenplatz gebracht. Dort konnten wir dann im Zelt einmal die Front abschreiten. Besonders gefreut haben wir uns auch über die sehr vielen Gratulanten am Abend. Der Stimmung tat das schlechte Wetter aber keinen Abbruch, ganz im Gegenteil. Auch im ganzen Regentenjahr war die Stimmung einmalig. Legendär bleiben die vielen Abende in unserer Hütte auf dem Hof. Gerne denken wir auch an das Kreisschützenfest in Mönninghausen und an das Jubelschützenfest in Ehringhausen zurück. Am Schützenfestmontag 2004 wurden wir von unserem Hofstaat mit einem Kamel vom Thron abgeholt. Dafür musste sogar der Zelteingang vergrößert werden, da das Kamel sonst nicht durch die Tür passte. Es war alles in allem ein super gelungenes Jahr für uns, in dem wir viele neue Freunde gefunden haben.